

Internet et réseaux sociaux

Chers parents,

Le présent message a pour but de vous informer et de vous sensibiliser quant à l'importance d'être à l'affût relativement aux activités de nos jeunes sur Internet et leur utilisation des différents réseaux sociaux.

Il a été porté à notre connaissance que certains élèves auraient consulté un site Internet sur lequel des individus, jeunes et adultes, profitent de l'anonymat pour diffuser et accéder à des contenus inappropriés. Nous avons communiqué avec les parents des élèves concernés.

Par ailleurs, nous jugeons important de vous informer de cette situation afin qu'ensemble, nous puissions agir en prévention et ainsi éviter à nos jeunes des conséquences malheureuses.

Nous vous invitons à en discuter avec votre enfant et le sensibiliser sur ce sujet. Il est possible qu'il en ait déjà entendu parler et qu'il ait lui-même consulté le site. L'idée n'est donc pas de lui interdire l'accès aux réseaux sociaux, mais plutôt de lui faire part des risques pouvant découler de l'utilisation ou l'échange de contenus inappropriés sur les réseaux sociaux.

En terminant, nous vous rappelons qu'il est recommandé de restreindre les accès de vos jeunes à des sites destinés aux adultes en utilisant les différents contrôles parentaux sur les différents appareils qu'ils utilisent. Il est aussi important de les guider en leur rappelant quelques règles de bonne conduite en lien avec l'utilisation de l'Internet et des réseaux sociaux. Si vous le faites, vous serez assuré que votre enfant pourra poursuivre ses activités en toute sécurité.

Nous vous remercions de votre collaboration.

La direction